



7/5 第10回あやはし トライアスロン大会

第67回県民体育大会第10回あやはしトライアスロン大会が海中ロードパークを発着点に行われ、県内のトライアスリートがうるま市に集結しました。

スイム1.5km、バイク40km、ラン10kmの鉄人レースに多くの方が挑戦し、照りつける太陽の下で家族や友人の声援を力に変えてゴールを目指しました。



観光・物産と芸能フェア

沖縄タイムス社のふるさと元気応援企画として、「合併10周年うるま市の観光・物産と芸能フェア」が、7月11日から12日までの2日間、那覇市のタイムスビルで行われました。

1階エントランスでは、海産物や健康食品など特産品の展示即売会が行われ、また、2階ギャラリーでは、工芸品の展示即売や制作体験が行われるなど、本市の魅力を外へPRする機会となりました。

7/9 日の丸を背負い いざ世界大会へ!!

昨年開催された「第48回全国ろう者体育大会in沖縄」のボウリング部門で、好成績を収めた島袋めぐみさん（勝連内間）が、8月20日から開催される「世界ろう者ボウリング選手権大会inイタリア」に日本を代表して出場することが決定しました。



6/30 石川FCが 九州大会へ派遣

6月6日に開催された第1回沖縄県予選本田CUPフットサルフェスタ大会において、「石川FC」が栄えある優勝を勝ち取り、7月に開催された九州大会へ出場しました。



九州大会では惜しくも優勝を逃したものの、全国のレベルを肌で感じた選手たちは次回、九州制覇を目指します。